

**Sujet :** [INTERNET] Projet Éoliennes dans la zone du Bec d'Allier

**De :** A1 < > @gmail.com>

**Date :** 01/12/2018 18:52

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Madame, Monsieur le Prefet, à tous les décideurs,

Ce projet est une source de stress et de malaise pour moi et toute ma famille. Nous profitons dans cette région des rares et derniers atouts qui lui restent. Cette zone doit absolument être protégé des agressions visuelles et sonores pour l'homme et physique pour les oiseaux en grand nombre au Bec d'Allier.

Pour le reste , c'est a dire sur le principe même de la technologie, mes réflexions en tant qu'ingénieur rejoignent maintenant les voix qui s'élèvent pour penser que l'éolien n'est pas un bon choix. Xavier Bertrand a lui même fait part de ses regrets pour les Hauts de France.

Cette zone à la frontière du Berry et du Nivernais mérite mieux que de succomber au simple assaut conjugué des subventions faciles et du politiquement correct qui inhibent trop le bon sens et la prise de responsabilité.

Je compte sur vous pour interdire ces constructions.

Merci d'avance pour nous, mes enfants et petits enfants.

Cordialement